

## Einen Monat nach Taifun „Haiyan“

### Oxfams Nothilfe auf den Philippinen

- Oxfam hat bislang knapp 250.000 Menschen auf den Philippinen erreicht.
- Insgesamt wurden auf **Leyte** 155.000 Menschen unterstützt, davon 25.000 Betroffene mit Hygiene-Sets, bestehend aus. Seife, Zahnpasta, Unterwäsche und Schlafmatten.
- Auf Leyte hat Oxfam 20 mobile Sanitäreinrichtungen zur Verfügung gestellt.
- In den ländlichen Gegenden Palo, Tanauan und Julita nahe Tacloban hat Oxfam 30.000 Menschen mit Hygiene-Sets unterstützt, 10 Wasser-Tanks errichtet und 50 Latrinen gebaut.
- Um die Reisbäuerinnen und -bauern bei der im Dezember beginnenden Reissaat zu unterstützen, hat Oxfam bislang 400.000 Kilo Reissamen erworben, mit denen etwa 10.000 Farmer/innen unterstützt werden sollen.
- In **Nord Cebu** und **Bantayan** hat Oxfam 80.000 Menschen erreicht.
- In Daanbantayan und im Norden Cebus hat Oxfam mehr als 4.000 Menschen mit Hygiene-Sets unterstützt, auf den Nachbarinseln Bantayans sogar 10.000.
- Auf **Samar** hat Oxfam 11.200 Betroffene erreicht, 20 Toiletten und 20 Sanitäreinrichtungen bereitgestellt. Mehr als 8000 Menschen haben ein Hygieneset erhalten.
- Langfristig wird Oxfam neben den Schwerpunkten Trinkwasser und Sanitärversorgung auch dazu übergehen, Fischer/innen und Bäuerinnen und Bauern dabei zu unterstützen, ihre Lebensgrundlage wieder herzustellen.